
Мой город через сто лет 

24 февраля 2018 года жители Эстонии праздновали юбилей становления нашего государства 

независимым: вот уже как 100 лет прошло с того момента. Многое изменилось с того дня. Одни 

государства распадались, другие создавались; было много войн и конфликтов, как локальных, так и 

воистину мирового масштаба. Эстония сильно изменилась, не остался в стороне и мой родной город 

Нарва. Но я не буду оценивать эти изменения, пусть этим занимаются историки. Я же хочу 

посмотреть в будущее: что будет с Нарвой через сто лет.                                                                                                                  

Я иду по Нарве и чувствую: это город нераскрытого потенциала. Пустые пространства, 

неиспользованные земли, незанятые ниши производства — одним словом, возможностей масса. 

Спортивные комплексы, театры и кинотеатры, заводы и предприятия, высшие учебные заведения -

всё что душе угодно можно построить на таких просторах. И ведь главная проблема Нарвы в том, 

что люди уезжают отсюда, не видят перспектив. Но стоит начать создавать рабочие места, 

открывать больше развлекательных заведений, создавать больше возможностей учиться — и 

проблема решится. Я надеюсь, что за 100 следующих лет найдётся бизнесмен с головой на плечах, 

который поймёт, что такой шанс нельзя упускать, и Нарва станет привлекательным для всех слоёв 

общества городом.                                                                

В Советском Союзе Нарва была главным производственным городом Прибалтики, в Средние века 

только из-за нежелания Таллинна Нарва не стала влиятельным членом Ганзейского союза. У нас же 

такое географическое расположение! Мы между Россией и Европой, да ещё и «стоим» на реке. 

Идеальное место, чтобы стать важной единицей в торговой системе как Европы, так и России. И 

при правильном руководстве и наличии мотивации это превратится из мечты в реальность.                                                                                      

А какая у нашего города история! Сколько событий серьёзного масштаба происходило 

непосредственно в нашей Нарве. И городу нужно делать всё, чтобы стать более привлекательным 

для туристов, чтобы показать: у нашего города уникальная история. Причём за счёт этого Нарва 

могла бы стать катализатором налаживания отношений между Россией и Эстонией, чего многие бы 

в нашем городе хотели. Стать культурным звеном между этими двумя странами — по-моему, 

серьёзная, но посильная задача для Нарвы на следующие 100 лет. 

Несмотря на явные проблемы, у моего города уже сейчас имеется достаточно много плюсов, и со 

временем плюсов, положительных моментов должно становится только больше, а уж к 24 февраля 

2118 году Нарва превратится в продвинутый спокойный европейский городок, привлекательный 

для молодёжи и туристов, который чтит историю Эстонии и России и связывает эти две страны 

воедино. В общем, работать и работать… 
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